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本日（10/1）の幹事報告を致します。
田中幹事が仕事の都合でどうしても例会出席が叶わ
ないため、副幹事の隅田が代行させて頂きます。
本日午前中に第４回理事会が開催されまして11月の
プログラムが承認されました。

10月の予定となりますが、
　・10月24日土曜日は、世界ポリオデーです。東クラブ
では、啓蒙活動を兼ねて、越谷駅近辺で午前10時～
12時までの間、募金活動などを行なう予定です。お
時間の都合のつく方はぜひご参加頂けますようお願
い致します。
　・次に、10月28日水曜日に「青少年奉仕部門セミナー」
がリモートで開催されます。関連委員会の委員長に
は既にご案内が届いているかと思います。委員長は
もちろん、委員の皆さま、それから入会５年以内の
方も対象のようです。ふるってご参加頂けますよう
お願い致します。参加されたい方、詳細をお知りに
なりたい方は、青少年の委員長もしくは幹事までお
問い合わせください。
　・10月29日木曜日は、ガバナー公式訪問となります。
　会員の皆さまには、市民球場会議室にて、12時20分
までにはお食事を済ませた状態で、ガバナーをお迎
え頂けますようお願い致します。なお、お弁当が用
意されていますので、早めに到着されて、お迎えの
時間よりも前にお食事を済ませてください。

また、11月15日日曜日は地区大会です。川口リリア
で行なわれます。時間や集合場所などのご案内を追っ
てさせて頂きます。
幹事報告は以上となります。ありがとうございまし
た。

を見て初めて気付き、非常にあせりました。登録まで
して今さらキャンセルなんてできません。結局納めて
しまいました。お客さんには案の定、「こんな色だっ
け？」と言われ、「はい」と。非常に申し訳ない思い
でしたが、意外と納得されていました。今思い出して
も本当に悪いことをしたなと、ロータリアンであった
らあるまじき行為だったと思います。「みんなに公平
か」応えるまでもありません。ですが結局お客様は満
足されていたので、誰も損することなく終わり、結果
みんなのためになったかなと都合よく解釈してしまう
私です。一生忘れない失敗です。
もう一回は６・７年前のことで、車はスズキエブリィ
バンでした。そもそもはスズキの担当が間違えていた
のですが、結局は私の確認不足でした。黒のはずの車
が実際はシルバーが来ていたことに納車の瞬間まで気
づきませんでした。お客様に「黒を注文しましたよね」
と言われた時の驚きはなかったです。「あ～！！」もち
ろん無意識ですが自分でも驚くくらいのかなり大きな
声が出ました。結局お客様にはしっかり謝って発注し
直しました。あのような「やってしまった」的な驚き
の時はすごい声が出るものだと気づかされました。ほ
んの２年くらい前に、ある総会の司会を仰せつかって
いたことを全く頭の中から消えていて、当時の武銀支
店長から「もう始まりますけど」と電話を受けた時の
「あ～！！」も全く同じで、周りの従業員が驚いたこと。
あの時は皆さんにご迷惑をおかけしました。特に栗田
さんには代わりに司会をやっていただき本当に失礼い
たしました。大反省しました。以後そのようなことの
ないように気を付けています。
また、最後お願いになりますが、10月24日は世界ポ
リオデーです。去年は第８グループ合同での募金活動
が行われましたが、今年はコロナの関係で各クラブ単
独での活動が余儀なくされ、東クラブは東高インター
アクトクラブと協力して行うことといたしましたので、
10月24日土曜日午前、ご協力いただけますようお願い
致します。
今日は、若いメンバー二人の卓話ということで楽し
みにしています。小林会員も出口会員もかなり場慣れ
した二人ですのでとっても期待しております。よろし
くお願いいたします。
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新入会員スピーチ

７月に入会をさせていただきました、大沢の香取
神社で禰宜として奉職しています小林充と申します。
新入会員スピーチの機会をいただきありがとうござ
います。私は越谷生まれ越谷育ちです。地元の学校
を卒業後、埼玉栄高校、國學院大學に進学しました。
卒業後に香取神社に奉職しています。
全国には８万社の神社がありますが、神職の数は
２万人程度です。観光客が行くような有名な神社は
社入が多いですが、全国的に神社だけで生活ができ
ないのが実情です。大沢の香取神社はもともと無人
でしたが、先代の宮司が職務につき現宮司と共に護
持運営をしてきました。初めてのお正月には、３人
の方が並ばれたと聞いています。それから年々参拝
者が増え今では、元日の午前０時には長蛇の列がで

９月に入会をさせていただきました出口昇と申し
ます。昭和53年生まれ42歳です。母方の実家である
京都で生まれ、越谷で育ちました。蒲生で朝日新聞
店を営んでいます。
早稲田大学を卒業後、将来的に新聞店を継ぐ事を
考えていましたので、会社に入り現在に至っていま
す。20代に社長である父が事故を起こし、自分が代
表になることになり、急なことで戸惑いと不安で
いっぱいでした。若い頃だったので収入も周りの友
人よりも多くなり、楽しく過ごした事や、同業の年
上の方に様々な社会勉強を学ぶ機会もありました。
しかし無駄な事に使っている事に気づかされ姿勢を
正したことが思い出されます。
30代では、青年会議所に入会をさせていただき、

き、三が日で３万人以上の方が参拝に訪れます。そ
して、10年程でご祈祷の数は３倍以上に増えていま
す。先代と現宮司が整えてきた環境に深く感謝し、
ここからがスタートという気持ちで日々邁進してい
ます。
青年会議所では地域、家族、仕事、自分の為に12
年間活動し、今年卒業を迎えます。多くの経験がで
きたことや、人生で初めて尊敬できる人と巡り合え
ました。そして越谷東ロータリークラブに入会をさ
せていただき、分からない事ばかりで不安もありま
すが、これからの出会いを大切にし、楽しみながら
活動をしてまいります。どうぞ宜しくお願い致しま
す。

同年代の青年経済人の仲間が増えました。活動を通
して責任ある立場になると、それなりの時間を費や
す事になります。プライベートや仕事の時間を削り、
地域や仲間の為に無我夢中で取り組んでいました。
そのような時に楽しさや責任が優先され時間の使い
方が苦手でしたが、調整することを学び有意義な活
動ができたと感じています。
ロータリークラブも仕事あっての活動だと思いま
すので、先ずは経済人として、しっかりとした行動
や考え方で取り組んでいきたいと思います。また昼
間の活動が多いと伺っていますが、できる限り出席
して活動を理解し、皆様との出会いに感謝して交流
を深めていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお
願い致します。

小林　　充

出口　　昇



ビジターゲスト挨拶

皆さま、こんにちは、米山記念奨学生の張朝焱で
す。
この前がまだ35℃の残暑でしたが、いつの間にか
気温が下降し、夜の温度が10℃代になり、まるで冬
のような寒さです。激しい温度差ですが、皆様がぜ
ひ気をつけてください。実は、私が先週にちょっと
風邪気味で、鼻がつまってしまいました。今の時期
に風邪をひいてはいけなくて、本当に怖かったです。
家に二日間を引きこもって、お風呂も入って、いっ
ぱい寝てから体調が回復しました。幸いに、熱があ
りませんで、皆様がご安心ください。ですから、皆
様がぜひ服を着て、風邪に引かないように気をつけ
てください。

また、今日が十月一日です。去年に話したように、
十月一日が中国の国慶節です。ちなみに、今年に限
り、十月一日が中秋節です。元々、中国では十月一
日からの７日間がゴールデンウィークで、今年が中
秋節の原因で７日間が８日間になりました。本来、
中秋節が家族の皆さんが集まって、ご飯や月餅を食
べながら、お月見を行い、団円で円満で楽しく過ご
す日ですが、今年が今まで一回も帰られなくて、家
族と集まるこが断念でした。でも、今日が日本の家
族である皆様と一緒にお弁当を食べて、楽しくて満
足しました。
今日の挨拶が以上となりました。またよろしくお
願いします。
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